

29.04.2025

Kleine Anfrage 5548

des Abgeordneten Markus Wagner AfD

Pulheim/Köln: Razzien im Rockermilieu – Welche Verbindungen gibt es zu den Hells Angels?

In einem koordinierten Einsatz wurden am späten Dienstagabend, den 8. April 2025, ein Wohnhaus in Pulheim sowie zwei Wohnungen in Köln von der Polizei durchsucht. Beide Razzien dauerten bis in die späten Nachtstunden. Es ist nicht bekannt, ob es bei den Durchsuchungen zu Festnahmen oder größeren Beweisfunden kam. Unterstützt wurden die Polizeibeamten von einer Spezialeinheit. Im Fokus der Ermittlungen standen zwei 31 und 33 Jahre alte Männer aus Köln, die den Hells Angels zugerechnet werden. Beide stehen im Verdacht, sich der Beihilfe zu mehreren gewerbsmäßigen Einbrüchen schuldig gemacht zu haben. Die Ermittlungsbehörden teilten mit, dass beide Verdächtigen eine zentrale Rolle in einem Netzwerk gespielt haben, das für eine Serie von Einbrüchen in Tankstellen verantwortlich gemacht wird. Dabei sollen vor allem Geldtresore im Fokus der Tatverdächtigen gestanden haben.¹

Die verdeckten Ermittlungen liefen bereits seit 2023 und gingen dem Verdacht nach, dass es Verbindungen zur berüchtigten Rockergruppierung der Hells Angels geben könne. Nach den „bisherigen Erkenntnissen der Polizei sollen die beiden Kölner die eigentlichen Täter, vier inzwischen verurteilte Männer, unterstützt haben“. Unter anderem wird ihnen vorgeworfen, dass sie „das von den Hells Angels genutzte Haus in Pulheim als Unterschlupf zur Verfügung gestellt“ hätten. Darüber hinaus „sollen sie logistische Hilfe geleistet, Lagerräume für Beute bereitgestellt und so die Einbruchsserie erst möglich gemacht haben“.²

Ich frage daher die Landesregierung:

1. Wie ist der aktuelle Sachstand der polizeilichen bzw. staatsanwaltschaftlichen Ermittlungen zu der oben beschriebenen Razzia? (Bitte Tathergang sowie Straftatbestände aufschlüsseln.)
2. Welche polizeilichen Erkenntnisse sind über die Tatverdächtigen bekannt?
3. Über welche Nationalität verfügen die Tatverdächtigen? (Bitte Vornamen bei einem deutschen Tatverdächtigen nennen.)

¹ Vgl. https://www.bild.de/regional/nordrhein-westfalen/pulheim-polizei-rueckte-zur-razzia-in-hells-angels-haus-an-67f603b1a021f56d6736e1e9?source=puerto-reco-2_bild-V18.2.D_NewInterestModel&t_ref=https.

² Ebenda.

4. Wie hat sich das Personenpotential der Hells Angels seit 2010 bis heute pro Jahr entwickelt?
5. Wie hat sich die Anzahl der Chapter/Charter seit 2010 bis heute pro Jahr entwickelt?

Markus Wagner